

Heidelberger Studentenkantorei

Spendenprojekt:

Humanitäre Hilfe für Syrien



Damaskus: „Paulus-Kathedrale“ (2008)

Humanitäre Hilfe für Syrien

Bitte unterstützen Sie uns:

Die Studentenkantorei sammelt Spenden zur Unterstützung der syrischen Bevölkerung, die im Bürgerkrieg so schwer zu leiden hatte. Wir nehmen besonderen Anteil an diesem Leid, nachdem wir im Jahr 2008 Syrien und viele Menschen dort bei einer Konzertreise kennengelernt haben.

Deswegen sammeln wir bei Konzerten und Gottesdiensten Spenden, die in Zusammenarbeit mit dem Mennonitischen Hilfswerk schnell und unbürokratisch – und ohne großen Verwaltungsaufwand – in Syrien eingesetzt werden sollen: für Lebensmittelhilfen, aber auch für Programme zur Traumabewältigung und Ausbildung junger Menschen für Versöhnungsarbeit.

Jede Spende hilft!

Spenden: **Barspenden am Eingang der Heiliggeistkirche,**
dort gibt es auch Überweisungsvorlagen

Spendenkonto:
Verein für humanitäre Projekte der Heidelberger Studentenkantorei
Evangelische Bank, IBAN: DE19 5206 0410 0005 0134 96
"Syriehilfe Studentenkantorei"

Wenn Sie auf dem Überweisungsträger Ihre Adresse angeben, schicken wir Ihnen gern eine Spendenbescheinigung.

Vielen Dank für Ihren Beitrag!

www.studentenkantorei.de/Syrienspende.htm

